Comienza en La Habana Congreso Internacional de Pedagogía



La Habana, 4 feb (RHC) El vigésimo sexto encuentro internacional de pedagogía de La Habana, comenzará este lunes con la presencia de delegados de al menos 30 países, quienes rendirán tributo a Fidel Castro como protagonista del desarrollo educacional en el país.

Con una conferencia de la ministra cubana de Educación, Ena Elsa Velásquez quedará abierto el evento que estará dedicado a los objetivos y metas de desarrollo sostenible de la Agenda dos mil 30 de la ONU, su avance y perspectiva respecto a la enseñanza.

Los delegados se reunirán hasta el próximo viernes en el Palacio de las Convenciones, donde efectuarán foros, paneles y paneles referidos a las más novedosas técnicas de las ciencias pedagógicas.

Además, tendrán la posibilidad de visitar centros educativos cubanos así como conocer detalles sobre el tercer perfeccionamiento del sistema nacional de enseñanza. (Fuente/ACN)



Radio Habana Cuba